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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1) ワクチン接種について 

ア ３回目接種の希望者に対するワクチン供給量は十分なのか。 

  イ 全国的にモデルナ製ワクチンが余っていると報道されている

が、本県の状況を聞く。 

  ウ 交互接種の安全性や有効性に関する見解を聞く。 

  エ ３回目接種者でも感染することが明らかになっているが、ワ

クチン接種を積極的に進める理由と有効性への見解を聞く。 

  オ 重篤な副反応リスクや接種後の死亡事例に関して、正しい情

報を県民に伝える義務があると思うがどうか。 

カ 県内でワクチン接種後に亡くなった方の人数や年代、主な死

因を聞く。また、重篤な副反応事例の件数と状況を聞く。 

  キ ワクチンの副反応に対して、十分にケアすべきと考えるが、

具体的な対応策を聞く。 

  ク 県民に対してワクチン接種を進めるより、免疫力を下げない

よう助言すべきと思うがどうか。 

  ケ ５歳から１１歳に対するワクチン接種はリスクしかないこと

から、接種させないよう対応すべきと考えるがどうか。 

 (2) 感染症法上の位置づけを２類相当からインフルエンザ並みの５

類に引き下げるよう、全国知事会を通じて国に提言すべきではな

いか。 

 (3) ＰＣＲ検査において設定されているＣＴ値を各国の基準の平均

値まで引き下げるべきと考えるがどうか。 

 (4) 県ではＰＣＲ検査の陽性者を全て感染者と公表しているが、感

染者と陽性者は別であるため、陽性者に統一するとともに、ワク

チン接種の有無や回数まで公表すべきと考えるがどうか。 

 (5) 学校現場における児童生徒のマスク着用は、義務ではなく推奨

であることを、教員に徹底するとともに、児童生徒間で同調圧力

が起きないよう指導すべきと考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

２ 新県立図書館について 

(1) 愛称の最優秀者を非公表とする理由を聞く。 

 (2) 田上方面に抜けるアクセス道路の開通時期を聞く。 

 (3) 周辺道路において渋滞が起きないよう、交通量の調査と信号の

制御パターンの検証をすべきと思うがどうか。 

 

３ 金沢港について 

 (1) クルーズターミナルの整備により、貨物の取り扱いスペースが

狭くなったが、コロナ終息後に貨物が増えた場合、対応が困難に

なるのではないのか、対策と併せて聞く。 

 (2) 関税手続きの簡素化等を認める国際的基準であるＡＥＯ制度の

認定に関する県の見解と認定時期の見込みを聞く。 

 

４ 北朝鮮による拉致問題について 

   特定失踪者の真相究明と寺越事件の解決に向けた決意を聞く。 

 

５ 新知事について 

   ２８年間、本県の発展に尽くしてきた知事が、新たに就任する

知事に最も求めるものは何か。 
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